

 Fecha: 04-09-2024
 Pág.: 4
 Tiraje: 2.600

 Medio: El Divisadero
 Cm2: 293,8
 Lectoría: 7.800

 Supl.: El Divisadero
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Coyhaique lanzó su temporada turística en la Región Metropolitana: Más del 50% de visitantes provienen de Santiago

## Coyhaique lanzó su temporada turística en la Región Metropolitana: Más del 50% de visitantes provienen de Santiago

Esta iniciativa impulsada por el municipio contó con la colaboración de Mall Plaza, el Gobierno Regional de Aysén, SERNATUR y la Subsecretaría de Turismo.

El Mall Plaza Vespucio de la comuna de la Florida en la capital nacional fue el escenario del lanzamiento de la temporada turística de Coyhaique, que durante dos jornadas mostró al público los principales atractivos de la comuna, actividades deportivas y otras experiencias que se pueden disfrutar en el corazón de la Patagonia de la mano de artistas regionales y emprendedores del rubro turístico local.

Con una serie de exposiciones interactivas de emprendedores del sector turístico y presentaciones artísticas en las que destacaron el cantautor, Jorge Contreras y el Conjunto Folclórico Achira, los visitantes y público del concurrido centro comercial, pudieron aproximarse a la experiencia de visitar nuestro territorio, pudiendo incluso realizar un recorrido en bicicleta con imágenes en 360° grados por la carretera austral y los entornos de Coyhaique.

Al respecto, el alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas comentó que "en conjunto al Gobierno Regional y diversos actores como representantes del Consejo Regional, concejales, SERNATUR, FEDETUR y la Subsecretaría de Turismo hemos lanzado la temporada turística de nuestra ciudad en la capital nacional, esto, porque de los turistas nacionales que recibimos más del 50% proviene desde la Región Metropolitana y porque también hay un mercado muy potente que podemos seguir desarrollando juntos".

"También quisimos traer a esta zona un pedacito de la Patagonia a través de muestras folcloricas, musicales y gastronómicas, para que los visitantes puedan conocer más de nuestra zona, historia, cultura y de nuestra gente. Esto es parte del programa de Fomento Productivo que trabajamos con el Gobierno Regional y que nos ayuda a seguir fortaleciendo el turismo como pilar de desarrollo de nuestra comuna de Coyhaique", puntualizó el alcalde Gatica.

Sobre el hito que significó esta difusión turística, la subsecretaria de turismo, Verónica Pardo, manifestó que "el Municipio de Coyhaique es uno de los primeros municipios que ha logrado obtener la certificación de Municipalidad Turística y eso es

un compromiso del alcalde que quiere posicionar a su comuna en el contexto nacional. Sin duda, esta región es maravillosa y que se tiene que conocer en cualquier estación del año, con sus colores, con nieve permanente a propósito de sus glaciares, con bailes, con comidas y con la calidez que tiene su gente, es importante la apertura que con esto está realizando Coyhaique a toda la Región Metropolitana, invitamos a planificar su próximo viaje y a elegir la Patagonia como su destino".

En esa misma línea, Jaime Guazzini, presidente de FEDETUR y director de

¥ ZOO YORK

la Cámara de Turismo de Coyhaique, resaltó que "los operadores turísticos y empresarios hoteleros de Coyhaique invitamos a los santiaguinos a visitarnos, aún tenemos capacidad para estas fiestas patrias y en sólo dos horas se puede llegar a la región, pudiendo disfrutar todo el fin de semana largo de las actividades que se pueden realizar y de los recorridos por nuestros paisajes, somos un tremendo destino".

Finalmente, la gobernadora regional de Aysén, Andrea Macías, comentó que "para nosotros a partir del desarrollo de estos programas podemos decir que la descentralización es importante, este trabajo nos ha permitido contar con programas de fomento productivo con los 10 municipios de la región y llevar adelante iniciativas tan relevantes como esta, que tienen por objetivo promover e invitar a más turistas nacionales que puedan llegar a visitar la Región de Aysén y la comuna de Coyhaique".

"Es importante relevar la acción público-privada que ha permitido estar en este espacio y trabajar de manera conjunta. Nuestra región no es sólo visitable en verano, sino que tiene un mundo que ofrecer en toda época del año, verán los paisajes más hermosos del mundo y la mayoría de los glaciares que existen en nuestro país se encuentran en Aysén, por tanto, tenemos mucho que ofrecer", enfatizó la autoridad regional.

